



桜-1
平成30年4月5日

桜岡小学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/sakuraoka>

平成30年度がスタートします。未来で花咲く種をまこう！

～人の一生は出会いから～

学 校 長 高 島 典 子

今年の桜岡小学校の桜は、穏やかな気候に誘われて3月末に満開を迎えました。26年度末卒業生が植樹してくれた若い桜の木にも沢山の花が咲いています。花びらが風に舞う光景を眩しく眺めました。

さて、いよいよ平成30年度がスタートします。お子さまのご入学、ご進級、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

去る3月23日の離任式ではお世話になった教職員との別れを惜しみましたが、4月2日には新しく着任された先生方をお迎えし、新体制がスタートいたしました。副校長の鈴木則男と共に、教職員全員が「さくらっ子」のよりよい成長のために今年度も全力で教育活動に取り組んでいく所存です。どうぞ、引き続き桜岡小学校に対しまして温かいご支援、ご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

卒業式の式辞の中で、八景島シーパラダイスのドルフィントレーナーの福田さんという方の話を紹介いたしました。福田さんは海から離れた自然たっぷりの田舎で育ち、幼い頃は海や海の生き物に全く興味はなかったそうです。それが、たった1回の小学校5年生時の遠足で見た、水族館でのパフォーマンスショーの感動をきっかけに、様々な困難にもへこたれず、ドルフィントレーナーへの夢を実現していきます。このことは本にも紹介されています。

この話からも分かるように、子どもたちにとって小学校時代はまさに無限の可能性を秘めた種まきの時期と言えます。たった1回の出会いが一生を貫く夢や目標になるとも限りません。未来で花咲く種をたくさん小学校時代にまきたいものです。様々な人との出会い、様々な物や事、本や学習との出会い等々、その他何と出会えるかわかりません。ですから、さくらっ子の皆さんには、わくわくした気持ちを大切に、「やりたくない」とか「できない」と簡単に言わず、何でも試したり取り組んだりして欲しいと思っています。

本来、一人ひとりの成長の仕方は様々で、緩やかな成長のカーブを描く子もいれば、あることに特化して急激な成長を遂げる子もいます。保護者の皆様におかれましては、まずはよりよい学習環境をつくり、またよりよい友達関係やクラスづくりにお力添えいただけると助かります。



学校教育目標 「共に生きることを喜ぶ かしこく たくま
い子に育てます」

のもと、今年も活気あふれる学校づくりを「チーム桜岡」として目指します。

どうぞ、保護者の皆様、地域の皆様、今年度もこれまで同様のご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。